
7 Pièces

280 m²

Réf. 85095895

2 100 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Disposant  d'une  vue  panoramique  jusqu'a  la  mer,  le  village  de  saint

paul  et  le  château  des  hauts  de  cagnes,  cette  villa  est  situé  dans  un

quartier résidentiel, et à quelques pas du village de la colle sur loup, son

style  californien,  doté  de  grandes  ouvertures,  offre  une  superbe

luminosité.  En parfait  état  elle  se  trouve sur  un terrain  de 2315 M²,  et

dispose  d'une  installation  de  panneaux  photovoltaîques  qui  réduit

considérablement la consommation sur le réseau électrique. Totalisant

245  m²  habitable  sur  deux  niveaux.  Au  rez-de-chaussé  :  un  accès

direct a la piscine et au jardin, une ...

With a panoramic view to the sea, the village of saint paul and the castle of hauts de

cagnes, this villa is located in a residential area, and a few steps from the village of

la colle sur loup, its californian style, with large openings, offers superb brightness.

In perfect condition it is located on a plot of 2315 M², and has a photovoltaic panel

installation  that  considerably  reduces  consumption  on  the  electricity  grid.  Totaling

245 m² habitable on two levels. On the ground floor: direct access to the pool and

garden,  a spacious entrance,  2 bedrooms in  suites with  bathrooms and individual

...
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